

いばのっ子クラブ

<https://www.facebook.com/ibanokko.club>

6月27日 No.4

避難訓練を行いました。5月31日

地震を想定した避難訓練を行いました。初めて参加する1年生に上級生のみんながお手本となり、スタッフの話もよく聞いてしっかり訓練する事が出来ました。



牛乳パックで大きな輪作りに挑戦中です♪ 6月7日、21日

只今牛乳パックで大きな輪を作っています。木工用ではないボンドをつけるのが子ども達には難しいようでとても苦戦していました(>_<) 出しすぎてテーブルに垂れてしまったりと、大変でしたが何とか輪が出来ました。まだまだ修正・補正が必要ですが7月の"みんなで遊ぼうの日"に水辺の茶店で転がして遊びたいと思います♪



みんなで遊ぼうの日 (タグ取り鬼ごっこ) 6月13日

今月のみんなで遊ぼうの日は、タグ取り鬼ごっこでした。中学生サポーターが遊びに来てくれたので中学生のタグを小学生が取るゲームをしました。さすがの中学生も10人以上に囲まれると逃げ切れず1分半で撃沈でした。(>_<) 頑張ってくれた中学生も4回目でギブアップしましたが、遊びに来てくれて子供たちは楽しかったようです！ありがたいですね♪これに懲りずにまた遊びに来てほしいです(*^-^*)遊んでいる様子をFacebookに動画にて配信しています。ご覧ください。



※ 交流会のお知らせについて ※

8月10日(水)に夏休み恒例事業の三本木・松山・下伊場野3教室交流会があります。今回は陶芸体験&レクリエーションを企画しています。別紙にて参加申込書を配布いたしますので、ふるってご参加ください。

申込書にも明記しましたが、今回は参加費用が発生しております。申し込みは7月15日までですが、材料の手配などの準備がある為当日の急な参加・不参加には対応できかねます。並びに、作品の引き渡しは窯元の都合上11月の引き渡しになる為、夏休みの宿題にはなりません！！ご了承下さい。